



いしかわ子ども交流センターに 行ってきたよ

今日は、バスに乗っていしかわ子ども交流センターへ遊びに行ってきました。「電車乗るの♡」と楽しみにしていた子どもたち！なかよし鉄道が見えてくると、「電車！電車！」と大喜びでしたよ。さっそく乗り込むと、鉄道の振動や大きな汽笛の音に不安そうな子や驚く子もいましたが、窓から見える林の中にうさぎやりすなどの動物のパネルが見えてくると「あっ！りすいたよ！」「ここにもいる！」と見つけて保育者や友だちに知らせたり、手を振ったりして笑顔になりました。帰りのバスの中でも「いっぱい動物さんいたね」「トトロもいたよね」と嬉しそうに話していました。



芝生の広場では、坂を友達と一緒に追いかけてこしながら走ったり、「おっきいのあった！」「見て！黄色い葉っぱ！」と色々な形や色の葉っぱを見つけて嬉しそうに拾ったりして遊んでいました。



以前、バス園外の時に小松ドームを見つけ、「あっ！恐竜のたまご見つけた！」と盛り上がっていたので、帰り道に小松ドームの近くまで行って見ってきました。みんなで「たまごの中にかくれんぼしてるあかちゃんはある、でておいで～！」と発表会の時のように大きな声で言っていましたよ。



小松ドーム